

EL FARO

Año VI. -- Número 1365

DIARIO REGIONAL DE INFORMACION GENERAL

Ceuta, 10 de marzo de 1939

¿Nueva guerra europea

PALABRAS

de Don Alfonso
de Borbón

Yo me considero un soldado más de FRANCO, en cuyas manos está el porvenir de nuestra Patria

París, 9. — El importante periódico "Le Jour" publica en su número de hoy unas interesantes declaraciones de don Alfonso de Borbón, quien ha dicho entre otras cosas, refiriéndose a la situación de España, lo siguiente:

"Ahora es preciso más que nunca la unión de todos los españoles alrededor de la figura preclara del Caudillo. Yo me considero un soldado más de Franco, dispuesto, sin reservas, a obedecer sus órdenes.

Ni que decir tiene que en sus manos está el porvenir de nuestra Patria".

Telegrama de S. S.

Burgos, 10. -- Se ha recibido en la Secretaría militar y particular del Jefe del Estado un telegrama de Su Santidad Pío XII en el que el Pontífice agradece sinceramente la felicitación que le enviara el Generalísimo Franco, con ocasión de su reciente elección por el Cónclave de Cardenales. Los términos de este telegrama de S. S. son verdaderamente cordiales y deferentes, como puede desprenderse de la lectura de la traducción del mismo que damos a continuación: "Formulando votos por nuevos éxitos, conforme con sus gloriosas y católicas tradiciones, y bendiciendo cordialmente a la amada España, agradecemos vivamente su devoto mensaje e invocamos para V. E. la divina asistencia. P. Pío XII".

Nota importante del Consejero madrileño de Gobernación

Wenceslao **C**arrillo

Madrid, 9. — El consejero Wenceslao Carrillo ha radiado una nota, importantísima, según él, dirigida a los "sediciosos", o sea a los comunistas que se defienden del Consejo de Defensa que aspira a aprehenderlos y fusilarlos.

Dice Wenceslao que han querido agotar los medios humanitarios... pero, en vista de que los "facciosos" persisten en su actitud, "el Consejo de Defensa adoptará desde este momento las medidas y represiones más severas y punitivas, para dominar la sublevación comunista".

También dijo que todas las salidas de Madrid han sido ocupadas por el Consejo "y pronto — termina diciendo — reinará la tranquilidad en toda la República, pues solamente en Puertoollano se nota una resistencia fuerte".

Horas más tarde, las notas oficiales seguían dando a entender que la situación en Madrid preocupaba al

a la vista?

Berlín, 9. — Comentando la situación internacional escribe el Dr. Goebbels, en el "Völkischer Beobachter" un interesante artículo, en el cual dice: "Contra esta nueva campaña belicista desencadenada por las Internacionales contra el Reich, el pueblo alemán tiene la consigna de volver sus ojos hacia el Führer y responder con el máximo desdén a las mentiras de nuestros enemigos. No es la primera vez que en el mundo entero se intenta conspirar contra Alemania, envenenando la opinión pública de los pueblos. El pueblo alemán está firmemente convencido de que la vida y los derechos de la nación serán defendidos. Han pasado ya a la Historia los tiempos en que los países se dividían en ricos y desheredados y nosotros no estamos dispuestos a continuar perteneciendo a este último grupo, para toda la eternidad. Nuestro pueblo tiene los mismos derechos que los demás pueblos y está dispuesto a defenderlos con heroísmo, sin que ello signifique el que nosotros no deseemos la paz. Pero, ella ha de ser firmemente consolidada, no con frases, sino con acciones y ya es hora de que todos los países comiencen a actuar. Todos los pueblos desean la paz. Alemania es la primera en desearla, pero además tiene que asegurarse también lo que ya de antigua tienen asegurado los demás pueblos y que es su propia vida nacional y el reconocimiento de sus derechos justificados".

PARTE OFICIAL de Guerra del Cuartel General del GENERALISIMO

Sin novedades dignas de mención.
Salamanca 9 de marzo de 1939. --
III Año Triunfal.
De Orden de S. E. -- El General
Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Consejo mijaista, que se verá obligado a tomar severísimas medidas de castigo y sumisión violenta.

LAS COMUNICACIONES ENTRE MADRID Y VALENCIA ESTAN CORTADAS

París, 9. — Se sabe en esta capital que las comunicaciones entre Madrid y Valencia están cortadas. Numerosos grupos de comunistas han salido de Madrid para Valencia.

Valencia está en poder del Consejo Nacional de Defensa, y numerosos comunistas han sido detenidos en esta ciudad, donde la situación, a pesar de cierta tensión, es tranquila hasta el presente.

UN MANIFIESTO DE LOS COMUNISTAS FRANCESES

París, 9. — El partido comunista francés ha publicado un manifiesto en el que acusa a Francia e Inglaterra de haber inspirado la revolución del Consejo Nacional de Defensa contra Negrin.

UNA actriz madrileña pregunta a un miliciano si ya se puede gritar:

¡Arriba España!

Frente de Madrid, 10. — Hallándose ayer tarde, en un jardincillo particular de Chamartín de la Rosa, una primera actriz tomando el sol, con una pequeña hija suya, a la que tenía echada sobre el césped, boca arriba; cuando creyó llegado el momento de retirarse, le gritó a su hijita: ¡Arriba!

En ese preciso instante pasaba cerca de la cancela del jardincillo un miliciano que exclamó: ¡Conque... la niña... de cara al sol... y la madre gritando: ¡¡Arriba!...

La actriz, al oír esto, le preguntó afanosamente:

—¿Ya se puede gritar: Arriba España...?

—¡Chist! — repuso el miliciano — en voz muy alta, todavía no..., espere usted unos días... unos días...

Y mirando hacia arriba el miliciano se alejó sonriente.

Frente de Madrid, 9. -- Algunas de las notas del "Consejo Nacional de Defensa", presidido por el incomensurable Mijaia; y más precisamente, las de su "Cuartel General", están hechas en forma que son verdaderos partes oficiales de guerra... entre ellos.

Véanse algunas muestras: "Nuestras fuerzas prosiguen su victorioso avance en dirección a Vicálvaro".

"El ejército de maniobras avanza rápidamente hacia Canillejas".

"Dos Cuerpos de ejército, adictos, a este Consejo, avanzan hacia Madrid para ayudarnos a sofocar la sublevación marxista".

"Continuamente se pasan a nuestras filas numerosos milicianos y carabineros, que fueron engañados por los comunistas".

SENTIMOS

la inefable satisfacción de ser españoles

Somos españoles, no porque hayamos nacido en tal o cual provincia e inscritos en tal o cual Ayuntamiento, sino porque sentimos la satisfacción inefable de serlo, el orgullo de nuestra Historia y el sabor emocional de nuestras tradiciones. Afirmamos en lo universal nuestra voluntad de Ser y Existir, para cumplir nuestro destino Imperial de conductores espirituales de pueblos y de fundadores y encauzadores de civilizaciones.

Hoy más que nunca, cuando España combate, se desangra y muere, no ya por su grandeza sino por su existencia misma como nación, se han puesto de manifiesto de una manera inexcusable las eternas diferencias que forzosamente tienen que desunir a quienes saben sentir la Patria y a quienes son refractarios a tan noble sentimiento.

A un lado, están los espúreos, los traidores, los renegados, los judas, empuñados en vender nuestro patrimonio, nuestros templos, nuestras vidas, nuestros hogares y nuestra independencia a los bandoleros de Moscú y a los diplomáticos ventripotentes.

Al otro lado están, tras la espada de Franco, los españoles que sienten abrasadas las entrañas por el amor de España, los que defienden las espigas de nuestros campos, el rumor litúrgico de nuestras catedrales y llevan en la frente el soplo iluminado de nuestra eterna metafísica Imperial, combatiendo y muriendo con el Yugo y las Flechas bordadas sobre el corazón.

En medio, quedan los egoístas, los de conciencia turbia, cara a la buena marcha de sus negocios privados, con un cigarro puro en la boca y un periódico extendido sobre la mesa del café, desde la cual lo manejan y "gobiernan" todo a su antojo y conveniencia.

LA CONFERENCIA DE SANCHEZ MAZAS APLAZADA

Burgos, 10. (Madrugada). -- La conferencia que este ilustre escritor y veterano falangista tenía anunciada para el día 12 del actual en Zaragoza, ha sido aplazada para el día 19 del corriente mes.

NEGRIN, LOCO O INSENSIBLE AL DOLOR DE ESPAÑA

Valencia, 9. — El diario "Adelante", en su edición de hoy, dice que Negrin era él, con ley o sin ley.

Finalmente y en este mismo orden de cosas, repite el periódico que al examinar su obra política no se sabe si es de un loco o de un insensible al dolor de España.

Copian de nuestros Partes Oficiales

Como se ve, no han tenido más que copiar las frases más halagüeñas de los Partes Oficiales del Cuartel General del Generalísimo; frases que nunca pudieron emplear en los suyos al dar referencia de sus operaciones contra el Ejército de Franco; pero que ahora se dan el placer de emplearlas al referir que avanzan victoriosamente hacia... ¡Canillejas! Sería cosa de saltar la carcajada, si fuera posible reirse ante la tragedia y el caos que asolan a Madrid. De Cuatro Caminos a Canillejas, en tranvía, se tarda unos veinte minutos. Esas fuerzas victoriosas comenzaron el avance "desde Madrid a Canillejas", su avance rápido, a las dos de la tarde, y a las diez de la noche, seguía repitiendo Unión Radio que "el ejército de maniobras avanzaba rápidamente hacia Canillejas".

El Fuero del Trabajo

Hace hoy justamente un año que el Caudillo Franco promulgaba el Fuero del Trabajo. Alternando su brillante y victoriosa labor de guerra con su magnífica obra de Gobierno, el Generalísimo dictaba esta medida, en cuyo contenido no se pueden encontrar palabras materialistas, de luchas de clases, sino el imperativo de una norma del nuevo Estado que anuncia la realidad de un Estado integral que se impondrá contra los excesos de un capitalismo ambicioso.

Es el Fuero del Trabajo uno de los más nobles atributos de jerarquía y de honor, en el que los elementos instrumentales quedan por debajo de los de categoría humana.

El sentido humano empapa totalmente al Fuero del Trabajo, que proviene de toda la tradición española.

Hay que reconocer, sin embargo, que el capitalismo extranjero ha sido el que más ha perjudicado la vida del pueblo de España, pero no hay duda que volverá a ser un pueblo digno de Dios.

EL CAOS ROJO

Burgos, 9. -- El desbarajuste en que el tinglado bolchevique de la zona roja se encuentra, nos dice bien claro que se viene abajo. Nadie sabe allí su situación, y ningún jefe conoce ya quiénes son sus colaboradores y quiénes sus enemigos. Aquello es un "verdadero Estado Democrático". En pocos días han quedado liquidados varios fiadores rojos: Azaña, Martínez Barrio, Negrín, Alvarez del Vayo, "La Pasiónaria"... Todos estos han desaparecido de la escena y sólo queda un artificio monstruoso, donde nadie sabe con qué apoyo cuenta ni para qué está allí. En los primeros momentos de su constitución el titulado Consejo Nacional de Defensa llamó "facciosos" a los comunistas y éstos califican de trotskista a Miaja.

Peró el desbarajuste de las denominaciones no queda limitado a la zona roja. En Francia, la "Humanité" dice que Besteiro y Casado, son unos fascistas de la quinta columna. Para "Le Croix" los sucesos de Madrid son un golpe de Estado (no sabemos qué Estado).

De todo esto se desprende que en la zona roja hay un desconcierto en la forma de enjuiciar la legalidad democrática de esos grupos. Esas gentes, por tanto, no sabrán por quién decidirse.

En las manos de nuestro Caudillo, por fortuna, está la solución de ese caos. El día que inicien nuestras tropas su marcha hacia Madrid, todos quedarán perplejos.

En último término, hay que repetir, el orden, la paz y la justicia, la representan tan sólo, como desde hace más de dos años, los Ejércitos de Franco, que impondrán en todo el territorio la paz de la justicia. (R. N.)

Burgos, 9.—Las últimas noticias de la zona roja acusan que se padece en ella una situación, que en vez de resolverse, se complica de más a más aún.

A pesar de la proclama lanzada a los comunistas por el Consejo Nacional de Defensa, en las primeras horas de la tarde, los llamados sediciosos, en la terminología del Consejo rojo, no están dispuestos a obedecerlo.

Esta tarde, una emisora roja radiaba la nota que Carrillo había redactado y en la que se decía que en toda la zona roja reinaba tranquilidad, aunque a continuación expresaba que en Puertollano, los mineros comunistas seguían sublevados.

Momentos después de las siete de la tarde, el titulado coronel Casado, dió lectura a otra nota amenazadora para los comunistas, en la que se decía que aunque se había tratado de hermanos a los sediciosos, en vista de su actitud rebelde se veía precisado el Consejo Nacional a ejercer una acción de energías máximas contra ellos.

A las ocho de la noche Unión Radio Madrid, conectaba con el Cuartel General de Defensa, y decía que la situación de los "facciosos" era difícil, habiéndose rendido mil cuatrocientos.

El furioso temporal de Levante

El fuerte temporal de Levante, desencadenado al mediodía del miércoles, sorprendió en el trozo comprendido entre Castillejos, y la Restinga a varias embarcaciones de pesca.

La furia del mar, ante la cual resultaban impotentes las frágiles barcas, que en su lucha habían llegado a quedar sin gobierno, los timones y los motores sin funcionar, obligó a todas ellas, a dirigirse hacia aquellas playas, para varar en ellas.

A las nueve de la noche, un marineró acudió al Sindicato Marítimo, para poner en conocimiento del mismo, el peligro en que se hallaba una de dichas embarcaciones, que por ser mayor que las otras, después de embestir contra la playa, aun quedaba una buena parte de ella en el agua, poniéndola en inminente riesgo de ser arrastrada por las gigantescas olas.

Inmediatamente, el Jefe del Sindicato de Pescadores camarada José Barba González, empezó a organizar bajo la dirección técnica del camarada Antonio Rodríguez Sargento-patrón del barco de Vigilancia de pesca afecto a la Comandancia de Marina, un equipo de salvamento.

Espontáneamente, acudieron al muelle de pescadores, diferentes camaradas de las diversas embarcaciones, quedando constituido el equipo de salvamento por los camaradas siguientes: Francisco Segura, armador; Rafael Ordóñez, marineró; Juan Ortíz, marineró; Juan Galdeano, marineró; Esteban González, marineró; José Garcíolo, cabo de la Compañía de Mar; Justo García, cabo de la Compañía de

Mar, Alfonso Camuñez, José López; José Godoy y Pedro Borrego, todos ellos marineros de la Compañía de Mar.

A las diez de la noche, partieron todos en una camioneta cedida incondicionalmente por el camarada del gremio de exportadores Manuel Durán Traverso, y conducida desinteresadamente por el chofer Manuel Lladó, a las playas del Negro.

El enorme viento de Levante y la tremenda marejada, dificultaba grandemente todas las maniobras de salvamento, pero la pericia del jefe técnico del equipo, camarada Antonio Rodríguez, y el entusiasmo y gran voluntad de todos sus componentes, lograron que poco después de la una de la madrugada, pudiera ser colocada la embarcación "José Antonio", en lugar seguro, salvando no sólo ésta, sino todos los artes de pesca y demás enseres.

A las dos de la madrugada, regresó el valiente equipo a su base, con la satisfacción del deber cumplido, habiendo puesto de manifiesto el hondo sentir de camaradería, que anima a todos los afiliados al Sindicato Marítimo de pescadores.

Tuvimos gran satisfacción al escuchar el relato del salvamento, haciendo todos los más cumplidos elogios, por el acierto y arrojo con que dirigió las operaciones el Patrón-sargento de la Compañía de Mar, camarada Antonio Rodríguez, así como la rapidez y celo con que desarrolló su delicada misión el Jefe del Sindicato Marítimo, camarada José Barba González.

JEFATURA PROVINCIAL

Mañana día 10 a las 10 horas se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias solemne misa de requiem en memoria de los Gloriosos Mártires de la Tradición.

Asistirán las Jerarquías y afiliados de las J. O. N. S., así como las Organizaciones de Falange Española Tradicionalista y Sección Femenina. Se ruega la asistencia de las Autoridades y público en general.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.
Tetuán, 9 de marzo de 1939. — III Año Triunfal.

— El Jefe Provincial del Movimiento.

ORDEN DEL SECTOR DE MILICIA DEL DIA 10 DE MARZO DE 1939.

III AÑO TRIUNFAL

Servicio para mañana

Comandante de Guardia Alférez D. José Gutiérrez Trujillo.

Imaginaría otro don Manuel Barrallo Navarro.

Guardias Sargento don José Jaran Rojer.

Imaginaría otro don Rafael Carmo-

na Ferrez.

Cabo Juan Alvarez Ves.

Otro Havas Ben Mohamed Sarguini

Corneta Amar Ben Hamadi Ben Amar.

Servicio de Control Alférez don Manuel Barrallo Navarro.

Visita de Hospital y Control 1 cabo

y un Falangista tercera Falange primera Centuria y un cabo de la Centuria de Depósito.

El Suboficial Ayudante del Sector, Antonio Sevilla.

Anuncie en EL FARO

Falange Española Tradicionalista de las J.O.N.S.

Orden de la Jefatura de la Milicia de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de la Circunscripción Occidental de Marruecos, correspondiente al día nueve de marzo de mil novecientos treinta y nueve. — III Año Triunfal.

Artículo único: El cabo de la Banda de cornetas del sector de Tetuán, Kaddur Ben Amar Ceuti, sufrirá un mes de arresto en el calabozo del Cuartel de la Milicia del Sector de Ceuta, por embriaguez en la vía pública, falta comprendida en el Artículo 335 del Código de Justicia Militar. Dicha falta le será anotada en su hoja de castigos.

El Comandante Jefe Antonio Escartín.

Comunicada El Teniente Ayudante, Juan Navarro.

Celebrándose mañana en el Santuario de Nuestra Señora de Africa a las diez y media solemne misa de Requiem en sufragio de las almas de los Mártires de la Tradición, se invita a todas las Autoridades a la asistencia a dicho acto y se ordena a todas las Jerarquías de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. así como a los afiliados, Sección Femenina y Organizaciones Juveniles la puntual asistencia, para honrar con ello a nuestros gloriosos Caídos.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, 9 de marzo de 1939. — III Año Triunfal.

El Jefe Provincial del Movimiento.

UNDERWOOD

TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOFONOS PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.

PRIMO DE RIVERA, NUM. 42

MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHAS NACIONALES

JEFATURA DEL ESTADO Ley de Responsabilidades Políticas

(Continuación)

sición o simulación. Esta petición la formulará en la misma pieza y el Juez le dará curso por los trámites señalados a los incidentes en la Ley de Enjuiciamiento Civil, siendo parte en el mismo todos los que lo hayan sido en el acto o contrato cuya nulidad se pretenda.

Art. 73.—Las tercerías habrán de fundarse o en el dominio de los bienes embargados al sentenciado, o en el derecho del tercero a ser reintegrado de su crédito con preferencia al del Estado para el cobro de la sanción económica.

Art. 74.—La demanda se presentará dentro del término de treinta días a que alude el artículo 61, acompañada de los documentos en que se funde y de dos copias de aquella y de éstos, sin cuyos requisitos no se le dará curso, y habrá de contener sucinta relación de los hechos en que se base y del derecho que el tercerista considere aplicable, concretando, con claridad y precisión, lo que se pide y la cuantía de la reclamación. Designará, además, un domicilio en la localidad en que se instruya la pieza separada para que le sean hechas en él todas las citaciones, notificaciones y requerimientos que procedan.

Para cada una de las demandas que se formulen incoará el Juez ramo separado, a fin de que la claridad y el orden sean normas del procedimiento.

Estas demandas de tercería se sustanciarán con el Abogado del Estado y el sentenciado en el expediente, o sus herederos, en su caso, sin que sea necesaria la reclamación previa en vía gubernativa.

Art. 75.—Si la cuantía litigiosa excediere de cinco mil pesetas, se ventilarán estas demandas por los trámites del juicio declarativo de menor cuantía con las modificaciones siguientes:

Primera.—El término de nueve días que, para comparecer y contestar a la demanda, señala el artículo seiscientos ochenta y uno de la Ley de Enjuiciamiento Civil, se amplía hasta treinta días para el Abogado del Estado, a fin de que, durante el mismo, pueda consultar a la Jefatura del Servicio Nacional de lo Contencioso del Estado si se allana o no a la demanda, sin que la falta de contestación de dicha Jefatura autorice la prórroga de aquél.

Segunda.—No se concederá, en ningún caso, el término extraordinario de prueba a que se refiere el artículo seiscientos noventa y ocho de la citada Ley.

Tercera.—En vez de la comparecencia a que se refieren los artículos seiscientos noventa y uno, seiscientos noventa y dos, seiscientos noventa y cinco y seiscientos uno de la misma Ley, mandará el Juez que, luego que se haya practicado toda la prueba admitida, se pongan de manifiesto los autos a las partes en la Secretaría para que, dentro del término común de cinco días, se instruya y formule un breve escrito de conclusiones, redactado en la forma que previene su artículo seiscientos setenta. Transcurrido dicho término, el Juez dictará sentencia, dentro de los cinco días siguientes, que será apelable, en ambos efectos, ante la Audiencia Territorial, si la hubiere en la localidad en que actúe el Juzgado especial, y, si no la hubiere, ante la Provincial que corresponda.

Cuarta.—El párrafo segundo del artículo setecientos nueve de la repetida Ley procesal, se modifica en sentido de que entre la citación y la vista no podrán mediar menos de cuatro días ni más de ocho. Para cumplimiento de esta disposición se suspenderán, si fuese preciso, los señalamientos de otros juicios, civiles o criminales, que pudieran haberse hecho con anterioridad, sin que puedan, en cambio, suspenderse por ningún motivo las vistas de los recursos interpuestos con arreglo a la presente Ley.

Quinta.—En el caso de que el recurso formulado ante la Audiencia por el tercero reclamante o por el declarado responsable político, o sus herederos, fuera desestimado en todas sus partes, aquella podrá imponerles una multa hasta del diez por ciento del valor de la reclamación, que será compatible (Continuará).

CEUTA

La metáfora le dio todo a entender
le corrigió en la parte del vestido
y ahora en sus manos está el
concreto 14 Marzo 1938
Juan Franco

En el Comedor de Auxilio Social de SAN AMARO

En la mañana de ayer, a la hora de la comida del mediodía, se hizo el reparto de 400 delantales a los niños que son asistidos por el Comedor de Auxilio Social, situado en las Escuelas de San Amaro.

Estos delantales, son muy buenos, confeccionados con tela de primera calidad, color crema, con el cuello y los puños azules, llevando todos ellos las flechas y yugo de Falange.

A tan simpático acto, asistieron el Excmo. señor Delegado del Gobierno, a quien acompañaba su distinguida esposa; el Ilmo. señor Alcalde Presidente del Ayuntamiento, el Jefe Provincial del Movimiento Capitán Ayudante del Excmo. señor General Jefe Superior de las Fuerzas Militares de Marruecos, a quien representaba, Secretario particular de S. E., Jefe Provincial de Auxilio Social, y Administrador de dicho Servicio.

La entrega fué realizada por la distinguida señora de Guitart de Virto, siendo auxiliada por las camaradas de Falange, que allí cumplen su servicio con tanta abnegación como patriotismo.

Seguidamente al reparto, el señor Delegado del Gobierno, pronunció ante los niños congregados en el comedor las siguientes palabras:

"Ilmo. señor, camaradas y queridos niños: Sois una de las mayores preocupaciones del nuevo Estado nacional-sindicalista, y de su Caudillo Franco.

Sois la base de la nueva España, por eso tenéis que hacerlos merecedores de la predilección y del cariño de que sois objeto, y para ello tenéis que ser buenos, estudiosos, obedientes, no estropear árboles ni plantas, no romper cristales, no faltar a la escuela, lavaros todos los días, para que cumplierdes todas estas cosas, el día de mañana seáis sanos y fuertes, y dignos de la nueva España.

En nombre del Alto Comisario, representante en Marruecos del Caudillo Franco, os entregamos estos delantales que llevan el color azul del Movimiento y el emblema de F. E. T., a cuyas juventudes debéis pertenecer todos.

El principal objeto de estos delantales es, la uniformidad, pues el ir todos vestidos lo mismo, quiere decir que para la nueva España, todos los niños son iguales, y además que esa igualdad en el vestido, esa uniformidad como en el Ejército, en la Marina y en la Falange la veis, es disciplina, cosa fundamental para cualquier país que quiera ser algo.

No quiero cansaros, os traigo unos dulces, pues sé que sois muy buenos, y ahora después de gritar conmigo el triple grito de Franco, cantaremos el "Cara al Sol".

Y en efecto, respondiendo a la vibrante palabra de S. E., los niños respondieron con el mayor entusiasmo tres veces al grito de Franco, entonan dose el himno de Falange, al finalizar el cual se dieron los vivas reglamentarios finalizando con ¡Arriba España!

Indudablemente los niños que allí son atendidos, recibieron ayer una de las mayores satisfacciones de su vida, pues los delantales como anteriormente decimos son realmente bonitos, y fué muy elogiado el rasgo generoso de S. E. el Alto Comisario, al tener la feliz ocurrencia de hacer a los niños tan útil obsequio.

Fuó servida a continuación la comida, como de costumbre, abundante y sabrosa, sirviéndose después una gran cantidad de dulces y pasteles, que para que sirviera de postre había enviado S. E. el Delegado del Gobierno don Jacinto Guitart.

El viaje a España del Exce- lentísimo señor Delegado del Gobierno

II
Finalizadas las gestiones que habían de ser realizadas en Burgos, continúa diciéndonos don Alvaro Campos, emprendimos nuestra marcha a Bilbao, lugar en el que existían puntos importantísimos a tratar.

La visita a Bilbao, fué indudablemente una de las cosas más gratas para S. E. el Delegado del Gobierno de Ceuta.

Con la sorpresa que puede usted imaginar, pudo comprobar que en el corto espacio de tiempo desde que aque-lla ciudad fué liberada, el entusiasmo de los bilbaínos ha conseguido el milagro de que cinco de los puentes que en su huida volaron los rojos, se hallan ya totalmente reconstruidos, y que los puentes móviles y el transbordador de Portugalete-Las Arenas, estén muy adelantados en su reparación, siendo probable que, en plazo muy corto, puedan volver a estar dispuestos, para renovar su normal funcionamiento.

Pero, esto con ser mucho, no es nada si se compara con la actividad de todas sus industrias, tanto en manufacturas destinadas a guerra, como en otras para las necesidades civiles. Todas ellas, funcionan con una precisión y rapidez, que causan maravilla, y no es aventurado asegurar, que sus producciones han sido aumentadas, en algunos casos en proporción de doble a sus antiguos resultados.

Y esta maravillosa obra es el fruto del entusiasmo y ardiente amor a España por parte de los obreros bilbaínos, que se entregan a los trabajos con el mayor celo y consiguen aumentar la proporción de su trabajo hasta límites que nunca hubieran podido ser sospechados.

El señor Guitart de Virto, nos dice el señor Campos, ha venido gratísimamente impresionado de la forma en que ha respondido Bilbao después de su reconquista, hasta el punto de que si no fuera por algunos vestigios que aún quedan del paso de la pezuña moscovita, nadie podría suponer que en la bella ciudad del Nervión, hubiese habido dominación roja, ya que la actividad de sus habitantes, la alegría de sus calles, y el gran número de es-

pectáculos, siempre rebosantes de público, dan la impresión de que la paz octaviana de la ciudad es producto de muchos años de activo y laborioso trabajo y nunca puede sospecharse, haya sido suspendido algunos meses por el dominio salvaje y cruel de la infame canalla roja.

VISITA AL MINISTRO DE INDUSTRIA Y COMERCIO

Nuestro Delegado fué recibido por el Ministro de Industria y Comercio, don Juan A. Suances, al que le une una estrecha y antigua amistad, motivo por el cual la conferencia se desarrolló en los tonos muy cordiales, en su domicilio particular de Algorta, habiendo asistido también a la misma el Subsecretario de aquel Departamento.

Trataron extensamente, por ser de la competencia de su Ministerio, de la importación para el suministro a buques extranjeros, de combustibles sólidos y líquidos, pareciéndole al señor Ministro la propuesta acertadísima, y desde luego habiendo accedido a su realización, con carácter general, una vez sean llenados los trámites necesarios.

Como a ninguno de nuestros lectores se le ocultará, esta concesión, ya firme, traerá inmediatas consecuencias beneficiosas, para el elemento obrero por el que tanto se interesa S. E. así como positivos resultados para el comercio y para la ciudad en general, ya que con ello volverá a incrementarse en grado máximo el movimiento de nuestro puerto, al que llegarán nuevamente buques extranjeros de gran porte, para suministrarse de combustible, con las consiguientes visitas a la ciudad de sus tripulantes, que siempre hacen compras importantes de artículos exóticos, en los comercios.

Hablaron igualmente de forma muy intensa, sobre la cuestión del Abastecimiento de esta ciudad, cuestión sobre la cual informó, al señor Ministro nuestro señor Delegado, haciéndole saber, que en realidad Ceuta se encuentra relativamente provista de artículos, sin que pueda preocupar la falta de algunos, que también es observada en

España, por cuanto es menester atender preferentemente a las ciudades liberadas, que desde mucho tiempo sufren privación de toda clase de artículos alimenticios.

SERVICIO NACIONAL DE COMUNICACIONES MARITIMAS

También fué celebrado por el Delegado del Gobierno Nacional en Ceuta, un interesante y amplio cambio de impresiones con el Jefe del Servicio Nacional de Comunicaciones Marítimas, Coronel de Ingenieros Navales señor Alfaro, habiendo sido el tema principal de la conferencia, el cumplimiento por las Compañías Navieras, de las bases de Trabajo que rigen para la Marina Civil.

S. E. salió satisfechísimo de esta entrevista, de la que confía obtener fecundos resultados.

LA LABOR DE S. E. EL ALTO COMISARIO

Todas las personalidades con las que celebró conferencias el señor Guitart de Virto, hicieron cálidos elogios de la persona del Alto Comisario y Gobernador General de las Plazas de Soberanía don Juan Beigbeder Atienza, siendo unánimes en aplaudir su gran labor en Marruecos y plazas de Ceuta y Melilla, destacando que lo consideran como uno de los más firmes puntales del Movimiento, que tan gloriosamente acaudilla el invicto Generalísimo Franco.

Todos coinciden en que la labor fructífera y meritoria que hasta hoy ha realizado, habrá de ser superada aún, cuando finalizado el Movimiento, por el Generalísimo Franco le sea confiado el alto puesto a que por sus bien orientadas actuaciones en Marruecos, se ha hecho acreedor.

SOLICITA AUDIENCIA DE S. E. EL JEFE DEL ESTADO

El señor Guitart de Virto, deseaba ofrecer sus respetos al invicto Caudillo de la causa Nacional-Sindicalista, por lo que por medio de uno de sus ayudantes solicitó de aquél la audiencia necesaria, para ser recibido por él.

Con la mayor atención le fué concedida, si bien supeditada a marcar día y hora pues las muchas preocupaciones y trabajos a que ha de atender el Generalísimo Franco no permiten poder designar estos detalles, con antelación y si solamente, breves horas antes de que la visita pueda ser realizada.

Pero, como justamente en los días que se hallaba en Burgos nuestro señor Delegado del Gobierno se sucedieron interesantísimos acontecimientos en un todo favorables para España, al no ser posible que fuese designado el día en que pudiera ser recibido, y como por otra parte, era necesario el que emprendiera rápidamente su regreso a Ceuta para atender a las imperiosas obligaciones que su cargo le impone, solicitó del Ayudante de S. E. presentase a este el homenaje de su más respetuosa devoción, y al mismo tiempo, disculpa por no esperar a que se designase fecha, atendiendo las circunstancias que aconsejaban, su regreso a nuestra ciudad. Así le fué prometido, emprendiendo inmediatamente el viaje de retorno a Ceuta.

Y aquí termina la entrevista con don Alvaro Campos que acompañó a S. E. en funciones de Secretario, pero no lo haremos sin antes, expresarle las más expresivas gracias en nombre de nuestros lectores y en el nuestro propio, por sus amables facilidades, así como por los datos interesantísimos que nos ha proporcionado, entre los cuales hay algunos del mayor relieve e importancia para nuestra ciudad.

BANCO ESPAÑOL DE CREDITO

Servicios Centrales: BURGOS

400 Sucursales y Dependencias
en la Península y Marruecos

SUBSIDIOS FAMILIARES:

Colaborando con los Organismos rectores del Régimen de Subsidios Familiares, facilitamos los impresos y aclaraciones necesarias para el establecimiento de las declaraciones mensuales e ingresos de las cuotas.

Según las últimas instrucciones recibidas, del 1 al 10 de cada mes, han de ingresarse las cuotas correspondientes al mes anterior.

Por tanto, en los primeros 10 días de marzo se hará la entrega de las cuotas descontadas a los empleados a partir del 1.º de febrero, en unión de las cuotas patronales.

Banco Español de Crédito

Sucursal de Ceuta
Plaza de Ruiz n.º 3

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA,
LOZA Y CRISTAL, PAPELES
PINTADOS

Telegrama del Vaticano

El ilustrísimo señor Vicario Capitulár de esta ciudad ha recibido, en respuesta al telegrama que en su día dirigió felicitando a Su Santidad por su elección, la siguiente respuesta del Secretario de Estado de Ciudad Vaticana:

Su Santidad agradecido, bendice efusivamente a Su Ilustrísima y toda la Diócesis. Firma Montini. Substituto.

LETRAS DE LUTO

SENTIDO FALLECIMIENTO

Ayer, a las cuatro de la tarde, se efectuó el entierro de la niña de 8 años Marias Las Heras Fernández, fallecida después de breve enfermedad, habiendo constituido el acto del sepelio una verdadera manifestación de duelo. A sus queridos padres don Enrique Las Heras y doña María Fernández les reiteramos nuestra condolencia.

SEPELIO

Ayer, a medio día, tuvo lugar en nuestra población el acto fúnebre de conducir a su última morada, los restos mortales de la señora doña Soledad Guillén Cortés, que en vida fué estimadísima entre sus numerosas amistades por sus muchas bondades y humanitario proceder para cuantos la trataran.

El sepelio de tan distinguida dama, viuda que era del excelentísimo señor general Madrid, constituyó una verdadera manifestación de pesar. A él asistieron, además de los familiares de la extinta, numerosísimas personas, tanto del elemento militar como del civil, que acompañaron su cadáver hasta el sitio de costumbre, en que se recibió el duelo.

Reciban sus familiares y en especial su distinguida y apenadísima hija doña Dolores Madrid Guillén, la expresión de nuestro sentido pésame por tan sensible desgracia que en este momento les aflige, aconsejándoles la suficiente resignación para poder sobrellevar cristianamente tan rudo golpe.

Delegación del Gobierno

NOTA

La Colegiación obligatoria de los Agentes Comerciales

Por Orden del Excmo. señor Ministro de Industria y Comercio, trasladada a esta Delegación por el Excmo. señor Alto Comisario Gobernador General de las Plazas de soberanía, recuadro a todas las que se dedican a la profesión de Agente Comercial, la obligación inexcusable que tienen de cumplir exactamente los artículos 8.º, 9.º y 10.º del Reglamento del Cuerpo de Agentes Comerciales, que obligan a hallarse debidamente inscritos en el Colegio Oficial y al corriente en el pago de sus cuotas, con carnet no invalidado que así lo acredite y en la contribución que corresponde.

Para cumplimiento de esta Orden se da un plazo de 15 días, que determina dicho Reglamento; y una vez transcurrido éste, que caduca el 25 del mes actual, por el citado Colegio se me dará cuenta de los casos de infracción para proceder en consecuencia.

Ceuta, 10 de Marzo de 1939. — III Año Triunfal.

El Delegado,
Jacobo Guitart.

JUNTA PROVINCIAL DE BENEFICENCIA DE CEUTA

"Día semanal sin postre"

Cobranza efectuada en el mes de la fecha:

Cobros a domicilio y en oficinas: 1.859,85 pesetas.

Hoteles, fondas, bares, etc.: 466,25 pesetas.

Habilitados: 2.842,33 pesetas.

Total: 5.168,43.

Importan los ingresos las figuradas CINCO MIL CIENTO SESENTA Y TRES CENTIMOS, que han sido ingresadas en la cuenta corriente de la Junta de Subsidio Pro-Combatiente.

Ceuta, 28 de febrero de 1939. — III Año Triunfal.

La Actualidad Deportiva SE IMPONE UNA SOLUCION JUSTA

Estamos todavía en los umbrales del misterio, en los que no se nos permite aún la entrada. Nada podemos afirmar. Pero podemos, eso sí, dar nuestra opinión desapasionada y leal; podemos decir nuevamente que la suspensión del match Ceuta-Betis ha causado profundo disgusto, que se ha traducido en una notable depresión en toda la afición local, por cuanto ha podido observarse en ese proceder de la Federación Regional Sur una anomalía y unos deseos, más grandes aún, de favorecer a un determinado equipo. En este caso, el Betis Balompié.

Los principios de caballeridad y nobleza, que constituyen las esencias mismas del deporte, han sido olvidadas en esta ocasión por el organismo federativo andaluz, al prescindir por completo de la Hispano-Marroquí y del once, al que se perjudicaba aplazando ese encuentro, máxime cuando éste tenía en sus manos la pronta resolución del problema. Pero, por lo visto, lo que menos interesaba a la F. R. S. y al Betis era la urgente resolución del caso, sino todo lo contrario: su estancamiento, para dar al encuentro Sevilla-Betis (a celebrar el siguiente domingo) todo el interés de que carecía al disputarse primeramente el Ceuta-Betis, del que saldría el sub-campeón andaluz.

Creemos que el único procedimiento justo y legal en que debía producirse la Regional, al formularse esas ac-

siones de parcialidad contra los árbitros marroquíes, debió consistir, primeramente, en abrir una amplia información y, una vez terminada aquella, proceder en consecuencia. Pero de ninguna manera, hacerse eco de esas quejas que han promovido algunos clubs desechados por la derrota sufrida ante los representantes ceuties y muchísimo menos satisfacer exigencias de ninguno de los participantes, aunque éstos fueran clubs de la mismísima capital andaluza.

Una de las más revelantes máximas de la Nacional dice textualmente: "Desoid las voces que os incitan a causar aleivosamente daños al adversario. Luchad bravamente, pero con nobleza". Al Ceuta Sport se le ha causado un daño irreparable con el aplazamiento de este encuentro y con él no se ha luchado noblemente. Esto lo saben, hasta sus mismos enemigos.

Se impone, pues, una solución justa de este enojoso asunto. La Nacional y la Regional tienen la palabra. Aquella y ésta, obrando con estricta justicia. Y disponiendo que el Ceuta Sport sea antepuesto a las restantes jornadas de este campeonato. Lo contrario nos haría pensar en que esa suspensión lleva el decidido interés de perjudicar a un club, que ha aceptado toda clase de sacrificios por llevar a este torneo la representación balompédica de Marruecos.

OUT.

El Secretario de la Junta, José Cabillas. — Intervine: El Vocal-Interventor, Valentín Rivas. — V.º B.º, el Delegado-Presidente, Guitart.

SUSCRIPCION "AUXILIO A POBLACIONES LIBERADAS"

Donativos recibidos

9 de Marzo. — SEGUNDA aportación hecha por la Casa "Ibarrola" Depósitos de Aceites - Combustibles: S. A. (igual cantidad que la primera), 2.500'00 pesetas.

Ceuta, 9 de Marzo de 1939. — III Año Triunfal.

El Delegado,
Guitart.

A la península

En la mañana de ayer, llegó a nuestra ciudad, el Ministro de España en Tánger señor Peche y Cabeza de Vaca, acompañado de su distinguida esposa doña Carmen Primo de Rivera de Peche.

Durante su permanencia en la ciudad, fueron acompañados por S. E. el Delegado del Gobierno, que estuvo en el muelle a despedir a la distinguida dama.

Una vez el barco hizo rumbo a Algeciras, el señor Peche y Cabeza de Vaca salió con dirección a la vecina Capital del Protectorado.

Deseamos a la respetable esposa del Ministro de España en Tánger un buen viaje.

AVISO OFICIAL

SE PROHIBE IR A BURGOS PARA Pernoctar o hacer estancia, HASTA NUEVA ORDEN, POR NO HABER ALOJAMIENTOS

Ayuntamiento de Ceuta

A V I S O

Hasta las catorce horas del próximo martes, 14 de los corrientes y durante las horas hábiles de oficina, se admiten ofertas en pliego cerrado en esta Secretaría municipal, para la confección de CIENTO VEINTICINCO ejemplares del Presupuesto ordinario del actual ejercicio, con arrego al modelo que se encuentra de manifiesto en el Negociado de Estadística de este ilustre Ayuntamiento.

Con las proposiciones se presentará carta de pago que acredite haberse constituido la cantidad de CIENTO CINCUENTA PESETAS en la Caja Municipal en concepto de fianza provisional.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta 9 de marzo de 1939. — III Año Triunfal.

El Secretario Alfredo Meca.

Construcción de Refugios

COMISION ADMINISTRATIVA

En el Negociado de Estadística del ilustre Ayuntamiento de esta ciudad y desde las 10 hasta las 13'30 horas, queda abierto al público, como en meses anteriores, el pago voluntario de la 14.ª aportación, por un plazo que empezará el día 1.º del próximo Marzo, finalizando el 15 de dicho mes, transcurrido el cual todos los pagos nabrán de efectuarse por el doble de su importe, según determina el bando de la Autoridad Militar a este respecto.

Los familiares de aquellos individuos que hayan sido movilizados con posterioridad a su inscripción en estas Oficinas, deberán hacerlo constar

en el Negociado de Estadística del Ayuntamiento si figuraban en el fichero de pagos, o en el Sindicato de Falange si efectuaban su aportación en trabajo.

Ceuta 28 de febrero de 1939. — III Año Triunfal. — El presidente, Federico Martín Gallego.

Aportaciones en metálico

Importe de la Recaudación del día de hoy 1.560 pesetas.

Total recaudado hasta la fecha, pesetas 467.965'10.

Ceuta, 9 de marzo de 1939. — III Año Triunfal.

El Secretario, Meca.

Recaudación de Contribuciones e Impuestos del Estado

Hace saber. Que la recaudación voluntaria del primer trimestre del año actual por concepto industrial y demás, tanto de Ordinaria como de Accidental tiene lugar en la Ciudad de Ceuta los días del seis al quince del presente mes de marzo, ambos inclusivos y horas de nueve a doce de la mañana y tres a seis de la tarde en las oficinas de esta recaudación calle de Alfau número 13.

CARTELETA

CERVANTES

Federico Chopin, George Sand, Franz Liszt, Pleyel, Alfred de Musset y otros notables personajes históricos toman vida gracias al genio artístico del realizador Geza Bolvary, en la magnífica película:

EL ULTIMO VALS DE CHOPIN que hoy únicamente se proyectará en Cervantes.

EL ULTIMO VALS DE CHOPIN además de un argumento fuertemente emocionante nos proporciona el placer de escuchar los trozos de música más selectos de Chopin y Liszt. Muy pronto: PAYASOS película espectacular de la Tobis.

ANUNCIOS BREVES

Hasta 8 palabras 0'50 pesetas. Por cada palabra más 0'10. El impuesto del Timbre a cargo del anunciante. Pago adelantado

SE VENDE taller mecánico con torno y demás herramientas. Dirigirse calle Independencia núm. 1.

GARNICEROS - REPRESENTANTES: Compraré oportunamente forma directa o comisión cantidades de animal buen precio. Escribir: M. del

PERDIDA de un bolso en la iglesia de los Remedios conteniendo dinero, pañuelo y resguardo correos. Se gratificará quien lo devuelva. Castelar, 5

COMPRO, vendo, muebles usados. Falange Española, 77. (Frente Cruz Roja). Teléfono 8-1-9.

ACADEMIA de Corte y Confección. Sistema "Rápido". Gómez Marcelo, 14, bajo, derecha.

SE VENDE un comedor. González de la Vega, 10. De 26 a 18.

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 54.

ULTRAMARINOS

MARCELINO

¡COMERCIALES! ¡INDUSTRIALES!
¡CONTRATISTAS DE OBRAS!, etc., etc.

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la

"Mutua de Ceuta"

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, a parte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible

TELEFONO 8-0-3

El Tercio de Montejurra entrega el fajín al General García Valiño

Pamplona, 9. — En salón de actos del Palacio de la Diputación Provincial, se ha celebrado la ofrenda, al heroico General García Valiño, de un precioso fajín de General, por el invicto Tercio de Montejurra, regalo que le hace por haber sido la primera unidad que mando siendo comandante, al iniciarse nuestro glorioso Alzamiento.

En el acto se hallaban presentes el Ministro de Justicia, señor Conde de Rodezno, el Subsecretario de este Departamento, don Luis Arellanos, gobernadores civil y militar, Diputación con su Presidente, Obispo de la Diócesis, Alcalde de la ciudad, Jefe Provincial del Movimiento y el ilustre homenajeado con sus ayudantes, así como el comandante jefe del Tercio de Montejurra, a quien acompañaba varios oficiales y un centenar de requetés heridos, la esposa del General García Valiño, Delegada Provincial de "Frentes y Hospitales", y un grupo de damas enfermeras.

Momentos antes de las doce de la mañana, llegó al Palacio Provincial el Ministro de Justicia, quien seguidamente se dirigió al salón del trono, donde, en presencia de los requetés, abrazó al general García Valiño, prorrumpiendo todos los asistentes en calurosas aclamaciones.

El Comandante Jefe del Tercio de

Montejurra, señor Carbajo, con palabras cálidas y emocionadas hizo la ofrenda del fajín, evocando los días gloriosos e históricos en que el entonces comandante García Valiño llevó al triunfo a sus soldados, así como también las horas inolvidables en que, al frente de los bravos requetés cayó herido en San Marcía.

El fajín le fué entregado en un precioso estuche, por un requeté herido; el comandante señor Carbajo se lo colocó y el general García Valiño, pronunció un elocuente discurso de agradecimiento por el homenaje que se le dispensaba, recordando el momento emocionante de su salida de Pamplona al frente de los requetés.

Dijo que con ellos había cosechado grandes victorias en Asturias, Vizcaya, Aragón y Cataluña, y que, después de convivir durante esta Cruzada con tantos navarros, de tan brillante comportamiento y elevadas virtudes como soldados y caballeros, se consideraba como un navarro más.

El general García Valiño terminó sus emocionantes frases, dando vitores a Navarra, a España y al Caudillo que fueron contestadas con indescriptible entusiasmo.

El Alcalde le dirigió un saludo en nombre de Navarra, e hizo la ofrenda de un corbatín a la Bandera del Ter-

cio de Montejurra, que será colocado en la bandera que a dicha Unidad le ha sido regalada por la Villa de Nájera, y que ella fué liberada de la dominación marxista por las fuerzas de dicha Unidad.

Después se adhirieron al homenaje el Prelado de la Diócesis y el gobernador militar de la Plaza, el primero en representación de la Iglesia, y el segundo, en nombre de la guarnición.

Acto seguido tuvo lugar la imposición de la Medalla Militar colectiva a cincuenta requetés que no habían aún recibido tan preciada condecoración por encontrarse heridos u hospitalizados.

Finalmente, el ministro de Justicia, leyó los discursos hablando sobre lo merecido que era este homenaje hacia García Valiño, y cantó al propio tiempo las grandes proezas de nuestros combatientes, siendo de ello exponentes ejemplares los bravos requetés de Montejurra.

Después, la Diputación Provincial obsequió a los voluntarios requetés y personalidades con un aperitivo, siendo amenizado el acto por la banda de Falange. Por la tarde el Ministro de Justicia, obsequió con una merienda a los requetés en el Hotel Rey Noble, reinando un entusiasmo extraordinario.

LA ESTANCIA DEL OBISPO DE CUTAK EN SEVILLA

Sevilla, 9. — El Obispo de Cutak, que como es sabido, se encuentra en esta capital desde hace algunos días, ha continuado hoy sus visitas a los Centros religiosos y benéficos, habiendo asistido a la Residencia de las Hermanas de la Caridad, en donde le fué dispensada una acogida respetuosa, elogiando la obra de las siervas de María al servicio de la labor humanitaria.

El Obispo de Cutak, se propone dentro de poco regresar a su Diócesis, y será acompañado por varios Padres Paules y Hermanas de la Caridad que en la jurisdicción eclesiástica del egregio visitante atenderán los servicios de varios establecimientos religiosos y benéficos.

La citada dignidad eclesiástica se ha mostrado muy contento por su visita a Sevilla, de la que ha dicho que guardará grato recuerdo.

EN MEMORIA DE LOS MARTIRES DE LA TRADICION

Sevilla, 9. — Mañana, a las diez y media, la Oración de Falange, celebrará una misa de requiem dedicada al eterno descanso de los mártires de la Tradición.

Después de la ceremonia religiosa, serán depositadas varias coronas en la Cruz de los Caídos.

ALEMANIA PRODUCE YA EL CAUCHO SINTETICO

Rotterdam, 9. — La noticia que recientemente ha circulado de la próxima iniciación de la producción alemana en gran estilo de caucho sintético "Buna" ha suscitado enorme impresión en el extranjero y se ha reflejado sensiblemente en los principales mercados de caucho natural. Sobre el mercado londinense, por ejemplo, los precios del caucho han bajado considerablemente. En los círculos interesados se tiene mucho interés en saber si el Reich limitará la producción a la satisfacción de las propias necesidades o tendrá intención de exportar su producto sintético, especialmente si como se dice la industria alemana ha logrado reducir considerablemente los gastos de fabricación. — (Centraleuropea).

GESTIONANDO LA ENTREGA AL GOBIERNO NACIONAL DE LOS NAVIOS ESPAÑOLES REFUGIADOS EN ORÁN

Orán, 9. — El comandante señor Pena, de la Marina Española, ha llegado a Orán, procedente de Melilla, con la misión especial de gestionar la restitución al Gobierno Nacional, de los navíos españoles refugiados en dicho puerto. Han llegado a esta ciudad gran número de fugitivos de la España roja, haciéndolo en avión y provistos de pasaportes soviéticos, gran número de rusos. Los refugiados españoles han realizado el viaje por vía marítima.

Si no quiere usted morir joven, váyase a vivir a Barga

Barga, 9. — Se ha comprobado que en esta ciudad existen hoy 21 personas que cuentan con más de cien años de vida, lo cual, tratándose de una ciudad de unos 2.000 habitantes, es un record mundial. Efectivamente, el porcentaje corriente de centenarios es de uno por 4.000 habitantes. Estos de Barga han tenido 105 hijos y más de 300 nietos. Interrogados sobre cómo han vivido, contestaron: "trabajando y viviendo la mayor parte del día al aire libre".

N. de la R. — La noticia procede de Italia, por lo cual no es aplicable a la aldea gallega, llamada también Barga en la provincia de Pontevedra. Esta Barga arcadiaca es italiana, de la Toscana.

SON REPUESTOS LOS CRUCIFIJOS EN LAS ESCUELAS DE GERONA

Gerona, 9. — Hoy se ha celebrado en esta capital el acto solemne de la reposición de los crucifijos en las escuelas, asistiendo todas las autorida-

des civiles, militares y eclesiásticas.

La bendición corrió a cargo del Obispo de la Diócesis, y el gobernador civil y el inspector del Movimiento, en esta provincia, pronunciaron vibrantes discursos, realizando la significación del acto.

EL MINISTRO DE OBRAS PUBLICAS EN PRAT DE LLOBREGAT

Barcelona, 9. — El Ministro de Obras Públicas, señor Peña, acompañado del general Alvarez Arenas y de otras autoridades de la capital catalana, visitó hoy las obras de los puentes destruidos por los marxistas en Prat de Llobregat, las cuales se van realizando con la máxima actividad.

S. S. EL PAPA RECIBE AL REPRESENTANTE DEL REY DE INGLATERRA

Ciudad del Vaticano, 9. — El Duque inglés que representará al Rey de la Gran Bretaña en el acto de la Coronación del nuevo Sumo Pontífice, ha sido recibido por el Santo Padre en la mañana de hoy.

S. S. Pío XII sostuvo con tan relevante personalidad británica una extensa y cordial conversación.

El submarino rojo C.2 se ha presentado en Mallorca

Palma de Mallorca, 9. — El submarino rojo C-2, que tanto intentó llevar a cabo incursiones contra la Escuadra Nacional, al principio de nuestro glorioso Movimiento, se ha presentado a las autoridades marítimas de esta ciudad, habiéndose entregado toda la tripulación.

Los jefes y marineros del submarino C-2 entraron en la población vitoreando clamorosamente a España y al Caudillo.

BRASIL COMPRA AVIONES EN ALEMANIA

Berlín, 9. — Los numerosos vuelos de aviones alemanes a América del Sur, han tenido la virtud de suscitar el interés de los adquirentes exteriores por los productos de la industria aeronáutica alemana. El Brasil ha encargado ahora 14 aparatos tipo Bücker "Jungmann", de los cuales 12 están destinados al Aeroclub del Brasil y 2 a un particular de San Paulo. Por los demás países sudamericanos también se han adquirido algunos aviones alemanes. — (Centraleuropea).

Se agradecerá que, en interés del mejor servicio de Auxilio a Poblaciones Liberadas, los donativos que hagan los españoles residentes en el extranjero y los mismos extranjeros, sean preferentemente en especies.

Conferencia de Sánchez Mazas

Zaragoza, 9. — Reina extraordinario interés por escuchar la conferencia que el próximo domingo, día 12, pronunciará en esta ciudad el ilustre escritor don Rafael Sánchez Mazas, y que promete ser un verdadero acontecimiento, por la categoría del conferenciante, no sólo como periodista y literato, sino también por ser éste el primer acto público en que hará oír su cálido verbo, después de su largo cautiverio y grandes padecimientos sufridos en treinta meses de vida en la zona roja. Rafael Sánchez Mazas, primer colaborador de José Antonio y autor de la Oración de los Caídos, fué uno de los principales fundadores de la Falange y de los creadores de su vibrante y patriótico estilo. De ahí lo justificado de la sensación que ha producido la noticia de este acto en Zaragoza.

S. S. EL PAPA CONVOCARA UN CONSISTORIO PARA ABRIL

Ciudad del Vaticano, 9. — Se afirma que para el próximo mes de abril, S. S. Pío XII, convocará un consistorio, para la designación de nuevos cardenales, pues en la actualidad existen siete vacantes.

El consistorio será anunciado, oficialmente, después de la coronación del nuevo Pontífice.

En la primera parte de la ceremonia asistirán veinte misiones oficiales extranjeras, ascendiendo ya la petición hecha para los billetes de acceso a la parte exterior de la Basílica, a más de doscientas cincuenta mil.

PARA ASISTIR A LOS ACTOS CONMEMORATIVOS DE LA FUNDACION DE LOS FASCIOS ITALIANOS DE COMBATE

Burgos, 9. — El Secretario General del Partido Fascista de Italia, ha invitado al Secretario General de Falange Española Tradicionalista y de las JONS para que, presidiendo una Comisión de Falange, asista a los actos conmemorativos de la fundación de los fascios de combate, que tendrán lugar del 18 al 24 del corriente mes. Oportunamente serán dados a conocer los nombres de las personas que integrarán esta Comisión.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta

Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO:

P. de Africa, 12 (bajo) Tl. 4-0-3

Compañía de Navegación Tirrenia

VAPOR "FIRENZE"

saldrá del puerto de Ceuta el día 6 del corriente mes para Málaga, Barcelona, Palma de Mallorca y Génova.

Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los puertos antes mencionados. Los billetes para Palma de Mallorca y Génova, tendrán que solicitarlos antes del día 12 del actual.

PARA INFORMES: DITTA ACHILLE PETRI JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS

Calle 18 de Julio, número 1

La Espiga de Oro

Pan español, francés y Viena. Especialidad en pan moreno Pan caliente a todas horas

SERVICIO A DOMICILIO

BARRIADA ESPAÑA 110 TEL. 478

CEUTA

Mensaje de Mussolini a Polonia

Varsovia, 9. — Se ha recibido el siguiente mensaje de Duce, que ha causado una grandiosa impresión:

"Hace veinte años el pueblo italiano saludó fervorosamente la resurrección de Polonia. Entonces apareció como obra admirable el esfuerzo con el cual la nación polaca volvía a alzar sus enseñas y reivindicaba con las armas de sus héroes legionarios la independencia y la unidad de la Patria.

"Más admirable es la obra con la cual, en estos veinte años, Polonia ha logrado construir una estructura política y militar, que le asegura aquel puesto entre las grandes potencias al cual ella tiene derecho, y aquella importante función en la vida de Europa a la cual ella está llamada por su posición geográfica y por su tradición histórica.

"Hoy no es posible afrontar los pro-

blemas del equilibrio político y de la convivencia entre las naciones europeas sin la colaboración de Polonia. Y es en todo esto, que se revela en toda su significación, la obra realizada por el Mariscal Pilsudski y por los que han sabido preservar con fidelidad su espíritu y continuar su acción.

"Surgida del valor y de la tenacidad de sus hijos, la nueva Polonia, como la Italia Fascista, ha sido construida por la voluntad de una joven generación de soldados.

"A los antiguos lazos de civilización que unen nuestros dos pueblos se ha añadido, en estos años, el vínculo de esta comunidad ideal que da a la amistad de nuestros dos países, con la armonía de sus intereses políticos, una base permanente y real"

(USI)

responder a tanta prueba de adhesión. Pronunció unas palabras de agradecimiento al pueblo granadino, finalizando con vítores al Generalísimo, a España y al pueblo de Granada. La multitud, brazo en alto, cantó el "Cara al Sol".

En beneficio de combatientes hospitalizados

Burgos, 9. — La Delegación Provincial de "Asistencia a Frentes y Hospitales" ha hecho un llamamiento a la población burgalesa, y a las demás localidades de la provincia, para que los poseedores de botellas vacías, las donen con destino a los heridos de guerra ya que se necesitan para guardar en ellas las aguas de nuestros Balnearios dedicados a los combatientes que se hallan hospitalizados.

Cincuenta mil pastillas de jabón para Madrid

Santander, 9. — Respondiendo generosamente al llamamiento que hiciera S. E. el Generalísimo para la ayuda a poblaciones liberadas, la sociedad "Rosario", de Santander, en vista de que la ocupación de Madrid esta tan cercana, y dada la gran escasez de jabón ha fabricado cincuenta mil pastillas de jabón de tocador, con las inscripciones de "Madrid" y "Viva el Ejército".

Todo este regalo supone un coste de treinta mil pesetas. Los empleados y obreros de la citada fábrica han ofrecido sus trabajos extraordinarios para este obsequio, completamente gratuitos.

VISITAS AL MINISTRO DE GOBERNACION

Burgos, 9. El ministro de la Gobernación, don Ramón Serrano Suñer, fué cumplimentado hoy por el General Espinosa de los Monteros, el subsecretario de Asuntos Exteriores, don Domingo de las Dársenas, nuevo subsecretario de este Departamento, Barón de las Torres, Jefe del Protocolo del Ministerio de Asuntos Exteriores, el Asesor Jurídico del Ministerio de la Gobernación quien le cumplimentó antes de marchar a Barcelona para hacerse cargo de nuevo del puesto que tuviera en la Audiencia de aquella capital.

También le visitaron, el escritor francés señor Sedicourt, un empleado de la "Hisma" y el Director de la Escuela de Artes y Oficios de Tetuán don Mariano Bertuchi.

LA DEVOLUCION DE LA VIRGEN DE LA MERCED A SU IGLESIA

Vitoria, 9. — La famosa imagen de Nuestra Señora de la Merced, tan venerada en la capital catalana, que se está restaurando por el Servicio de recuperación artística, será devuelta en breve a su Iglesia, celebrándose esta ceremonia parecida a la entrega del Cristo de Lepanto.

300.000 visitantes se esperan en Leipzig

Leipzig, 9. — En la feria de muestras que se está celebrando se esperan 300.000 visitantes del interior del Reich y de los principales países del exterior. Según comunica la Agencia Sentraleuropea, el número de los expositores alcanza este año la cifra de 9.800. El interés que en los países extranjeros suscita esta manifestación queda demostrada, una vez más, por las numerosas exposiciones colectivas organizadas por ellos, entre las cuales merecen los honores de la cita, las de Italia, Francia, Bélgica, Yugoslavia, Checoslovaquia, Polonia, Grecia y Bulgaria.—(Central-europea).

NUEVOS JEFES PROVINCIALES DEL MOVIMIENTO

Burgos, 9. — Han sido nombrados por el Secretario General del Movimiento, los nuevos Jefes provinciales de Valladolid y de Orense, Jesús Rivero y Jaime Pérez

FUNCIONARIOS DE "AUXILIO SOCIAL", CAIDOS EN ACTOS DE SERVICIO

San Sebastián, 9. — Esta tarde, desde el hospital de San Antonio hasta el cementerio, se celebró el sepelio de los funcionarios de "Auxilio Social", que encontraron muerte en acto de servicio.

El entierro constituyó una gran expresión de duelo. La Banda de música de Falange interpretó el Himno Nacional y los del Movimiento, siendo escuchados por la muchedumbre, brazo en alto.

En el cementerio se dieron los gritos de rigor.

EL GENERAL QUEIPO DE LLANO EN GRANADA

Granada, 9. — Llegó hoy a esta capital el general jefe del Ejército del Sur, don Gonzalo Queipo de Llano, acompañado de sus ayudantes.

Fuó recibido a las puertas del Ayuntamiento por las autoridades locales, jerarquías del Movimiento y millares de personas que se habían reunido en la plaza del Carmen, a tal objeto.

Ante los insistentes aplausos de la muchedumbre, el general Queipo de Llano se ió obligado a salir para co-

Solemne Te Deum en la Catedral de Burgos

Burgos, 9. — Esta mañana se celebró en la Catedral el solemne Te Deum organizado por el Prelado de la Diócesis y Cabildo metropolitano, de acuerdo con el Gobierno Nacional, en acción de gracias por la elección de Pío XII, para el Pontificado.

La ceremonia religiosa constituyó una espléndida manifestación de fervor religioso, asistiendo el Gobierno en pleno y el cuerpo diplomático.

En la plaza de Santa María, una compañía del regimiento de San Marcial, rindió honores. El general Jordana, acompañado del ministro de Defensa Nacional general Dávila, pasó revista a las tropas, mientras rendían los honores de ordenanza.

Acudieron entre otras las siguientes personalidades, que fueron recibidas por el Introdutor de embajadores; el Nuncio de S. S. el Arzobispo de Valencia; el Obispo de Vitoria; la Delegada Nacional de F. E. T. y de las J. O. N. S. y los subsecretarios de los distintos departamentos ministeriales.

Ofició en el Te Deum, el arzobispo de Burgos, doctor Castro, asistido del deán de la Catedral.

Después de dar el Prelado la bendición, el Nuncio se acercó al presbiterio agradeciendo al Gobierno y cuerpo consular, por su asistencia a este acto.

Después salieron todas las autoridades de la Catedral siendo aplaudidas por un gentío que se había congregado en la puerta del templo, que prorrumpió en vítores al Papa, a la España católica y a Franco.

Por último, las fuerzas militares realizaron un brillante desfile ante las autoridades, escuchándose grandes ovaciones a nuestro glorioso Ejército.

UNO QUE ESTA A LA LUNA DE VALENCIA

Valencia, 9. — En el cuartel general del Cuerpo de Ejército, fueron recibidos los informadores por el Secretario del Presidente del Consejo Nacional de Defensa que ha llegado esta mañana, precedente de Madrid, capitán López, quien manifestó que se encontraba más optimista que nunca.

Un periodista le preguntó que si traía buenas noticias, a lo que contestó, rotundamente "Muy buenas".

Añadió que hacía unas horas que había llegado de Madrid y que cuanto dijera de la capital, de la República, sería poco comparando la tranquilidad y la paz que existían en Madrid, con un ambiente de confianza y optimismo, como nunca se conoció en la guerra. La constitución del Consejo Nacional de Defensa, dijo, ha sido acogida por el pueblo, con tal agrado y satisfacción, que ha hecho ostensible su alegría cuando ha tenido ocasión. Ayer tarde — añadió — el general Miaja y yo, cuando pasábamos por las calles céntricas de Madrid, el pueblo a nuestro paso, hacía objeto al general Miaja de un ardiente homenaje de simpatía y admiración por parte de los hombres que le abrazaban. Allí, donde su presencia se advertía, se le acogía con aplausos, vítores y abrazos. El general respondía con emoción a estas muestras de sincero afecto que el pueblo madrileño le prodigaba.

Terminó diciendo que el pueblo madrileño ha demostrado su adhesión, franca e incondicional, al Consejo Nacional de Defensa.

El objeto del viaje del Capitán López era dar cuenta al general Menéndez, de las buenas impresiones que traía de Madrid, al mismo tiempo que recoger las que le transmitiera el general.



Este sufrimiento agotador de energías debilita todo el organismo. Es necesario combatirlo con **DOLORETAS**. Cada día es mayor el número de personas delicadas que hacen de **DOLORETAS** su antidoloroso predilecto por los efectos especialmente suaves, pero seguros, que caracterizan este calmante eficaz e inofensivo.

Doloretas

El antidoloroso ideal



TETUAN

DELEGACION GENERAL DE "EL FARO": CALLE GENERAL SANJURJO, NUMERO 14, BAJO, EN DONDE SE RECIBEN TODA CLASE DE AVISOS, COMUNICACIONES, ANUNCIOS OFICIALES Y ESQUELAS DE DEFUNCION, DESDE LAS 3 DE LA TARDE A UNA DE LA MADRUGADA :- TELEFONO 6-2-6

Auxilio Social



Resultado de la postulación celebrada el pasado domingo día 5 de marzo en la comarca de Tetuán:

- TETUAN:**
- Hucha número 1. — A cargo de las camaradas Josefina González y Juana Lacal. Cantidad lograda 54'65.
 - Hucha número 2. — A cargo de las camaradas Gregoria Cerón e Isabel Delgado. Cantidad lograda 48'65.
 - Hucha número 3. — A cargo de las camaradas María Luisa Barceló y Afri ca Culebra. Cantidad lograda 102'90.
 - Hucha número 4. — A cargo de las camaradas María del Carmen Jiménez y Amparo Lamet. Cantidad lograda 34'15.
 - Hucha número 5. — A cargo de las camaradas Luisa Dumont y María Rosa Díaz. Cantidad lograda 51'85.
 - Hucha número 6. — A cargo de las camaradas Josefina Mazo y Consuelo Mazo. Cantidad lograda 57'55.
 - Hucha número 7. — A cargo de las camaradas Ascensión Borrego y Maru chi Montero Ríos. Cantidad lograda 131'65.
 - Hucha número 8. — A cargo de las camaradas Trinidad Ballesteros y Anita Peñarubia. Cantidad lograda 60'90.
 - Hucha número 9. — A cargo de las camaradas María Montoya y Remedios Bravo. Cantidad lograda 70'20.
 - Hucha número 10. — A cargo de las camaradas Anita Flores y Conchita Sánchez. Cantidad lograda 34.
 - Hucha número 11. — A cargo de las camaradas Carmen López Prado y Carmen López Martín. Cantidad lograda 72'05.
 - Hucha número 12. — A cargo de las camaradas Maruja Madrid y María García de Vinuesa. Cantidad lograda 116'10.
 - Hucha número 13. — A cargo de las camaradas Clemenciana López Gomollón y Victoria Martín. Cantidad lograda 132'40.
 - Hucha número 14. — A cargo de las camaradas Manclita Valverde y Maruja González. Cantidad lograda 147.
 - Hucha número 15. — A cargo de las camaradas Maruja Galante y María Teresa Tamarit. Cantidad lograda 35'90.
 - Hucha número 16. — A cargo de las camaradas Herminia Torres y Consuelo Martín. Cantidad lograda 66'80.
 - Hucha número 17. — A cargo de las camaradas María Teresa Barceló y Carmina López. Cantidad lograda 71'80.
 - Hucha número 18. — A cargo de las camaradas Magdalena Alvarez y 158'25.
 - Hucha número 19. — A cargo de las camaradas Rosario Fernández y Purita Saura. Cantidad lograda 49'35.
 - Hucha número 20. — A cargo de las camaradas Trinidad Godoy y Amalia Paredes. Cantidad lograda 64'45.
 - Hucha número 21. — A cargo de las camaradas Mercedes González y María Ruiz. Cantidad lograda 44'90.
 - Hucha número 22. — A cargo de las camaradas Carmen Mazo y Carmen Herrera. Cantidad lograda 65'85.
 - Hucha número 23. — A cargo de las camaradas Maruja Guerrero y Guacalupe Nicolás. Cantidad lograda 132'95.
- Total recaudado en Tetuán pesetas mil ochocientas sesenta y tres con ochenta céntimos.
- RIO MARTIN:**
- Hucha número 1. — Cantidad lograda 46'70.
 - Hucha número 2. — A cargo de las camaradas Adelina Salmerón y Angeles Gajete. Cantidad lograda 23'70.
- Total logrado pesetas setenta y cuatro con cuarenta céntimos
- RINCON:**
- Hucha número 1. — A cargo de las camaradas Pepita Serrano y Antonia Galán. Cantidad lograda 29'85.

RETRATOS SOMBRIOS

CHAVES NOGALES

En el "Heraldo de Madrid" vejeta este gacetillero vergonzante, que es como pocos cínico, pedante y mixto de rufián y proxeneta.

Igual que el sable esgrime la piqueta y como al par de audaz es intrigante consigue ubicación este mangante en "Ahora" y oficia de veleta.

Con prosa desmayada y chabacana se dedica al encomio del marxismo y de valiente y liberal se ufana.

Valores que no tiene se atribuye, más se abre de la guerra el hondo abismo y como todos los traidores, ¡huye!

Alfonso de CASTILLA.

Tetuán, Marzo de 1939.

Total logrado en Rincón pesetas cincuenta y tres con treinta céntimos.
Total recaudado en la comarca de Tetuán pesetas mil novecientas ochenta y siete con cincuenta céntimos.

Falange E. T. y de las JONS de Tetuán

Día 10 -- Viernes
Emisión hablada

A las 14'00. — Primer boletín de información.

A las 14'30. — Retransmisión de Radio Nacional. Emisión para hospitales.

A las 18'45. — Segundo Boletín de información.

Emisión musical

A las 13'30. — Obras de concierto: Serenata (Toselli), Oro y plata (Lerner), Serenata (Schubert), Mi querida (vals), La viuda alegre (selección de Franck Lehar), La leyenda del beso (intermedio).

A las 14'05. — Música de baile.

A las 18'30. — Fragmentos de Maruxa

A las 19'00. — Música variada.

NOTAS LOCALES

UN ANGEL

Ha subido al Cielo el niño Vicente Rodríguez Muñoz, hijo del conocido industrial de sastrería de la localidad, don Vicente Rodrigo Andaluz.

Esta monísima criaturita contaba tan solo tres años de edad y era por su carácter alegre y cariñoso muy querido de toda las personas que le conocían, produciendo su muerte el natural sentimiento y dejando a los pa-

dres sumidos en el más profundo desconsuelo.

Sinceramente nos unimos a este sentimiento, deseando a la apenada familia cristiana resignación.

A las diez horas de hoy se verificará el entierro desde el domicilio de los padres situado en calle Generalísimo número 42.

SEPULCRO

Anteayer tuvo lugar el triste acto de dar sepultura al cadáver del que en vida fué nuestro respetable vecino don Manuel Pascual Oranguez, fallecido a los 70 años de edad y confortado con los Auxilios Espirituales.

El traslado del cadáver desde la casa mortuoria la Cementerio, constituyó una sentida manifestación de duelo, poniéndose de manifiesto la buena estimación en que se tenía en la localidad.

Descanse en paz y reciba su apenada familia, principalmente la viuda doña Rafaela Melgar Pareja, la expresión de nuestro sentido pésame.

BENEFICENCIA LOCAL

Durante la presente semana se halla de servicio para la visita nocturna a domicilio de los enfermos inscritos en la Beneficencia Local, el médico don Miguel Fernández Padial, domiciliado en calle Generalísimo Franco número 5, primero y el Practicante don Herminio Ferri, con domicilio en calle Bain Lexuar, frente a la Pescadería, piso primero derecha.

BAUTIZOS

En la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias se celebró en la tarde de ayer el acto de administrar las aguas del bautismo a una preciosa niña hija de don Manuel Simón Reina, empleado de Farmacia, y de su esposa doña Fidela Marcos García, siendo apadri-

nada por el tío y la abuela paterna, don José Simón Reina y doña Isabel Reina Casamayor respectivamente.

A la cristianada se le impuso el nombre de María de los Angeles. Felicita mos a los padres por tan grato acontecimiento.

Así mismo recibió las aguas del bautismo otra monísima niña hija de don Antonio Hidalgo Maldonado, empleado de la Delegación de Fomento y de su esposa doña Dolores Rodríguez Pérez, dándosele el nombre de Rosa María de la Purificación y actuando de padrinos don Juan Torrecillas Torrecillas y doña Francisca Méndez Llorente.

FARMACIA DE GUARDIA

Para esta noche le corresponde el turno de guardia a la Farmacia Lloret, establecida en la Plaza de Muley el Mehdí.

AL CIELO

Los señores de Martínez Soto (don Mateo), pasan en estos momentos por el profundo dolor del fallecimiento de su hija María de los Angeles, preciosa criatura de tres años que por sus condiciones naturales, no obstante tan corta edad, constituiría un verdadero en canto.

En el acto del entierro de este angel, verificado ayer a las once de la mañana, desde la casa paterna, calle Sidi Talha número uno, al Cementerio se puso de manifiesto las numerosas y excelentes amistades que los señores de Martínez Soto cuenta en la localidad y que quisieron así exteriorizar el sentimiento producido por tan dolorosa pérdida; a cuya manifestación general nos unimos sinceramente.

BAR
VICENTINO
RESTORANT
VICENTINO
PASTELERIA
VICENTINO
Teléfono 4-9.

Compañía
Canariense -- Marroquí de Tabacos
LABORES QUE SE RECOMIENDAN A LOS BUENOS FUMADORES
PICADURAS: Superior, Flor de un Día, La Rifeña
CIGARILLOS: Elegantes, Deliciosos, Toledo, Planters
CIGARROS: Panetelas Finas, Indán, Filipinos, Brevas Jorro

Perito Mercantil

con título oficial y larga práctica contable, da lecciones particulares de contabilidad. Informes en esta Delegación de Tetuán, General Sanjurjo, 14.

SOCIEDAD ANONIMA WEIL

FABRICAS DE HELO --- CAMARAS FRIGORIFICAS
--- AGUAS CARBONICAS Y JARABES ---

Depositario de la CERVEZA "DAMM"

VERMOUTH MARTINI & ROSSI

SUCURSALES EN CEUTA Y VILLA NADOR
CASA CENTRAL EN MELILLA

¿Queréis tomar un café exquisito?

TOMADEL QUE ELABORA
CONSTANTINO COSSIO

GENERAL SANJURJO, 2 CEUTA

LA ILUSTRE VIUDA DEL GENERAL SANJURJO A PORTUGAL

Sevilla, 9. — La ilustre viuda del heroico y glorioso general Sanjurjo, acompañada de su hija, ha marchado hoy de esta ciudad, con dirección a Portugal, a donde marcha con el objeto de visitar la tumba de su esposo.

INTERPELACION EN LA CAMARA FRANCOESA

París, 9. — El diputado Henriot, de derechas, se propone presentar una interpelación mañana en la Cámara sobre las condiciones dentro de las cuales el Gobierno francés, autorizó al diputado extremista Marty para garantizar cuando la evacuación de Cataluña, la vida de los rehenes, entre los cuales se contaba el Obispo de Tuerl.

AHORA SE DAN CUENTA DE LO IN- COMODOS QUE SON

París, 9. — El Gobierno está inquieto ante el problema de los refugiados españoles y se dice que mañana, en el Consejo de ministros, se adoptará la decisión ante la presencia de Negrín y Alvarez del Vayo en el territorio, y a quienes el Consejo Federal de Suiza ha negado la entrada en aquel país.

Esta mañana también les fué comunicado a "La Pasionaria" y a Lister, que a los refugiados españoles les estaba prohibido permanecer en la capital.

Brasil, Canadá, Argentina y Cuba, no han enviado aún su respuesta al señor Bonnet, relativa a la admisión de contingentes de refugiados en aquellos países.

Los Gobiernos de Chile, Venezuela, México y Colombia, han declarado a este respecto que solo los admitirían en pequeñas proporciones y bajo medidas especiales para hacer la selección y ejercer el control.

UN RASGO DEL GENERAL ALVAREZ ARENAS

Barcelona, 9. — El general Alvarez Arenas ha entregado la cantidad de diez mil pesetas para que se destinen a la confección de uniformes para los afiliados de las Organizaciones Juveniles, cuyos medios económicos no se lo permitan.

SATISFACIENDO VIEJAS QUERELLAS Y RENCORES

París, 9. — Comunican de Madrid que los comités del frente popular que han sido nombrados por el "coronel" Casado, en las ciudades de la zona por él dominada, están integrados por elementos socialistas, de la F. A. I., C. N. T. y republicanos.

También se sabe que todos ellos, aprovechando la confusión del momento, se dedican a satisfacer viejas querrelas y rencores, habiendo sido, por su causa, fusilados varios comunistas.

ANTE LA SEMANA SANTA EN SEVILLA

Sevilla, 9. — Las distintas cofradías sevillanas continúan con gran actividad sus trabajos preparativos para la Semana Santa.

Este año, según informes facilitados por varias Hermandades, saldrán nuevos "pasos" y la mayoría de las imágenes ostentarán sus mejores galas.

Se anuncia la llegada de gran número de turistas, los que saben ya de la normalidad ejemplar que reina en la España de Franco, porque han escuchado las impresiones deducidas por quienes han tenido ocasión de recorrer la España liberada.

EN ALEMANIA se necesitan buenos argumentos para PELICULAS

Berlín, 9. — A pesar de los esfuerzos realizados en el curso de los últimos tiempos por los organismos cinematográficos alemanes para resolver el problema continúa siendo de gran actualidad y constituye una de las más graves preocupaciones de la industria cinematográfica. La tendencia alemana que se cifra en abandonar la producción literaria y teatral para crear argumentos esencialmente cinematográficos ha sido el primer paso de la campaña alemana en este dominio. Sin embargo los concursos llevados a cabo por los grandes periódicos de las principales ciudades del Reich los compromisos de famosos escritores y los concursos de ideas para films no han dado los resultados que se esperaban. Millares de argumentos han sido descartados "a priori" y los comprendidos en el grupo de admisibles deberán ser completamente reformados por los especialistas en la materia.

Las novelas que han alcanzado la tirada de cien mil ejemplares han vuelto a las mesas de los estudios alemanes. Acompañadas, naturalmente, de las obras teatrales de moda, de las nuevas y viejas operetas y de las obras maestras de la literatura lírica internacional.

EL DUCE Y LOS OBREROS

Roma, 9. — Mussolini ha aprobado el proyecto de las radiotransmisiones dedicadas a los trabajadores de las industrias, en cuyas emisiones se les explicará, de manera clara, rápida y agradable, las circunstancias distintas de los problemas del trabajo.

La renovación del Directorio Nacional del Partido Nacional FASCISTA

Roma, 9. — La renovación del Directorio Nacional del Partido, después de haberse algunos días por el Duce, responde al criterio de alternancia a través del cual el Régimen perfecciona y rejuvenece los cuadros llamando nuevas energías a las más altas funciones y responsabilidades jerárquicas.

Con los jóvenes quedan los ancianos para dar la contribución de su experiencia y asegurar la continuidad directiva.

Unos y otros, exponentes de las diversas actividades espirituales, profesionales, económicas de la Nación, llevar al Directorio el conocimiento directo de la vida organizativa y de los mayores problemas que interesan la acción del partido.

Junto a algunos fieles y expertos colaboradores (Serena Gardini, Marinelli, Zangara) y tres federales (Parenti, Ricciardi, Fumei) que continúan en sus funciones provinciales, figuran en el nuevo Directorio dos muy jóvenes (Mazzasoa y Gatto) procedentes de las filas estudiantiles; junto a un Rector de Universidad (De Francisci) hay un representante de las fuerzas del trabajo en Africa Oriental (Vecchioni); al lado de un estudioso de disciplinas jurídicas y política (Suppici), un competente en las industrias extractivas (Mazzetti) que se ha dedicado a la solución de importantes problemas autárquicos. Mazzetti es mutilado en la Gran guerra con Medalla de Plata y participó en la conquista del Imperio al mando de una Legión.

Entre los nuevos miembros ahora nombrados del Directorio figuran, finalmente, el jefe de Estado Mayor de la Milicia, general Russo. Su nombre adquiere un singularísimo significado.

FRACASA UN ATENTADO QUE HUBIERA CORTADO LAS COMUNICACIONES DE LONDRES CON EL NORTE DEL PAIS

Londres, 9. — Cuatro miembros del "Ejército republicano irlandés" han tratado de colocar esta mañana un paquete sobre un puente del ferrocarril en el barrio de Willesden. Han sido descubiertos por un empleado del ferrocarril, sobre el cual han hecho fuego. Una vez cometida la agresión han podido huir con su paquete. Si hubieran logrado su propósito de saltar el puente en cuestión hubieran quedado paralizadas todas las comunicaciones entre Londres y el Norte del país.

Este nuevo atentado ha causado una viva emoción.—(DNB).

Se agrava la situación en Madrid y Ciudad Real

Habana, 10. — Las últimas noticias de Madrid aseguran que la situación se ha agravado, pues los dos bandos en lucha han extremado sus violentos medios de destrucción. También se sabe que el Gobernador de Ciudad Real ha pedido refuerzos con toda urgencia, pues de lo contrario no responde de poder resistir más de unas horas al empuje de las fuerzas comunistas que están rodeando la ciudad.

cial de Vich, cuyos nombres se hacen constar en la expresada carta, demuestran:

Primero. — Que su racionado se componía de 156 gramos de sopa por día y 70 gramos de pan (fecha de febrero de 1938).

Segundo. — Que el régimen es tan duro que no lo habían padecido igual cuando estuvieron presos antes del 19 de julio de 1936.

Tercero. — Que si sus familiares les mandaban alguna comida, los funcionarios rojos le sustraían la mitad de ella.

Cuarto. — Que las prisiones rojas eran, aun para los presos rojos que siempre fueron tratados mucho mejor que los nuestros, de una dureza, de una crueldad y de un refinamiento por el hambre en forma tal que eran absolutamente intolerables.

EL "ROBERT LEY", DEL "DEPOLAVORO" ALEMÁN VA A INICIAR SU PRIMER CRUCERO

Hamburgo, 9. — Próximo a iniciar su primer viaje, el "Robert Ley", que es el barco almirante de la flota del "depolavoro" alemán, está ya sufriendo los últimos retoques. La nueva nave es la quinta propiedad de la "Kraft durch Freude". Existe también un grupo de navíos que son propiedad de compañías armadoras y se hallan consagrados al servicio de "depolavoristico". El "Robert Ley" podrá albergar 1.500 pasajeros. Como es lógico, la flota del "depolavoro" alemán, ha abolido la distribución de clases. El "Robert Ley" ha sido construido como navío de clase única. La distribución del espacio interior se ha beneficiado considerablemente de esta medida, efectuándose con arreglo a las necesidades de los usos a los cuales han de ser destinados los varios locales. Especialmente importante se ha revelado esta ausencia de clases en cuanto se ha podido disponer de espacios dobles, al menos, para salones de conversaciones y fiestas que los que se hallan en navíos ordinarios. El "Robert Ley" dispondrá también de un teatro que será el mayor de los que existen en los navíos de todo el mundo.—(Centraleuropea).

DE LA FERIA DE MUESTRAS DE LEIPZIG

Un aparatito que permite dibujar a todo el mundo

Leipzig, 9. — El desarrollo de la técnica obliga frecuentemente al trazado de dibujos perfectos incluso a personas que no tienen ninguna disposición ni conocimiento del dibujo técnico y geométrico. Una casa alemana ha pensado ahora ayudar a salir del paso a estas personas poco hábiles facilitando el dibujo mediante un aparatito que es una verdadera joya. Basta aplicar este aparato sobre un papel fijado en una mesa para trazar con mano segura los dibujos más difíciles y complicados. El precio del aparato milagroso es muy bajo y está al alcance de todos. En la actual Feria primaveral de Leipzig se admira un surtido muy extenso de la nueva maquinaria dibujante, cuya precisión de trabajo y facilidad de manejo favorecerán a todos.—(Centraleuropea).

SEIS TONELADAS MAS DE VIVERES PARA MADRID

Burgos, 9. — Comunican de Gibraltar que don Juan Mackintosh y don Guillermo D. Thomson, dando una prueba más a las ya ofrecidas en múltiples ocasiones, de su acendrado amor a España y a la Santa Cruzada que acaudila nuestro glorioso Caudillo, Generalísimo Franco, tienen organizada y dispuesta a salir tan pronto lo estimen necesario una expedición de 6.000 kilos de viveres para obsequiar a los madrileños que durante tanto tiempo llevan sufriendo el martirio del hambre impuesto por la horda roja; dicha expedición está integrada por elementos de Frentes y Hospitales de la vecina plaza de Gibraltar, a cuyo frente marchará el señor Thompson y la forman dos coches de turismo y dos grandes camiones que lucen a sus lados artísticamente pintada la gloriosa enseña bicolor.

GRANDES ALMACENES
DE TEJIDOS
CASA IBAÑEZ
La casa más surtida
Ultimas novedades